
市立長野高校 当日、感想を聞いた生徒の発言 

 

生徒Ａ 

 ふだん話のできない市議会議員と話をしたことで、今回のテーマについて他

の生徒の意見を知ることができた。議員をこれまでよりも身近に感じることが

できたので、まだ自分たちに選挙権はないが、今後の選挙に興味をもてるかもし

れないと感じた。 

 

生徒Ｂ  

通学で利用している駅で今朝も挨拶をしていた議員と、偶然、この場で再会し

た。 

 

生徒Ｃ 

 市議会議員と話せたことは貴重な経験だった。議員は、堅い人かと思っていた

が、話してみるとそんなことはなく、笑顔もあり柔らかい感じだった。市の行政

はすばらしいなと感じた。 

 

生徒Ｄ 

小学生時代に、こども議会に参加したが、そのときは市全体のことを考えたこ

とはなかった。今回の意見交換を通じて、親身になって自分たちの暮らしのため

の政策などを考えてもらっているということを感じることができた。 

 

生徒Ｅ 

 電車のことなど、ふだん思っていることがたくさんあった。ずっと伝えたかっ

たことを伝えられてうれしかったので、このような機会がもっとたくさんある

といいと思った。 

 

生徒Ｆ 

 議員と話すと聞き、正直緊張していたが、後半は雰囲気もよくてうれしかった。 

若者の政治参加が少ないと言われているが、今日のように話をして自分たち

の意見が通るという経験ができたので、こういう場が広がれば政治への参加意

欲が高まるのではないかと感じた。 
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